

# 1 PENDAHULUAN

## 1.1 Latar Belakang

Unggas adalah sejenis hewan ternak kelompok dari sejenis burung yang akan dimanfaatkan daging, telur, dan bulunya. Pada umumnya hewan ini termasuk bagian dari kelompok ordo *galliformes* dan *anseriformes*. Memiliki bentuk tubuh seperti ayam dan bebek (Bukhori 2017).

Ayam peliharaan (*Gallus gallus domesticus*) adalah unggas yang biasa dipelihara orang untuk dimanfaatkan untuk keperluan hidup pemeliharannya. Ayam peliharaan merupakan keturunan langsung dari salah satu subspecies ayam hutan yang dikenal sebagai ayam hutan merah (*Gallus gallus*) atau ayam bangkiva (*Gallus bankiva fowl*). Kawin silang antar ras ayam telah menghasilkan ratusan galur unggul atau galur murni dengan bermacam-macam fungsi yang paling umum adalah ayam potong dan ayam petelur. Ayam biasa dapat pula dikawinkan silang dengan kerabat dekatnya, ayam hutan hijau, yang menghasilkan ayam hibrida mandul yang jantannya dikenal sebagai ayam bekisar.

*Breeding farm* atau pembibitan ayam merupakan salah satu usaha peternakan yang memelihara ayam indukan (*parent stock*) untuk menghasilkan bibit yang baik atau ayam indukan yang menghasilkan telur tetas. Pembibitan ayam berperan penting karena ayam dengan produktivitas tinggi diperoleh dari bibit yang baik. Ayam pembibitan akan menghasilkan telur tetas sesuai standar dan kualitas yang baik apabila dipelihara dengan prinsip manajemen pemeliharaan yang benar.

Pakan merupakan salah satu aspek penting dalam pemeliharaan. Pakan adalah campuran berbagai bahan organik yang diberikan kepada ternak untuk memenuhi kebutuhan zat-zat makanan yang diperlukan bagi pertumbuhan, perkembangan dan reproduksi. Agar pertumbuhan dan produksi maksimal, jumlah dan zat-zat makanan yang diperlukan harus memadai (Suprijatma, 2008). Agar pemeliharaan berhasil dengan baik, ayam dapat bereproduksi dengan optimal maka faktor pakan harus diperhatikan terutama kualitas dan harga pakan.

Salah satu perusahaan yang bergerak dibidang pembibitan ayam adalah PT. Charoen Pokphand Jaya Farm Rembang 1 Jawa Tengah yang berlokasi di Desa Karang Asem Kecamatan Sedan Kabupaten Rembang Provinsi Jawa Tengah.

## 1.2 Tujuan

Tujuan dari kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) adalah dapat menguraikan manajemen pemberian pakan ayam pembibit pedaging di PT Charoen Pokphand Jaya Farm Rembang 1. Praktik Kerja Lapangan juga dapat menambah pengalaman, keterampilan dan wawasan di bidang pemeliharaan ayam pembibit pedaging.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPI.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPI.